



Pengurus PPDl Kabupaten Pasuruan Periode 2023-2028, Dikukuhkan



No image

Sabtu, 29 Juli 2023

Pengurus Persatuan Perangkat Desa Indonesia (PPDI) Kabupaten Pasuruan periode 2023-2028 telah dikukuhkan di Graha Taman Chandra Wilwatika, Pandaan, pada Sabtu (29/07/2023). Sonhaji, Perangkat Desa Kraton, Kecamatan Kraton, dilantik sebagai Ketua PPDl Kabupaten Pasuruan oleh Ketua PPDl Jawa Timur, Sutoyo M.Muslih. Pelantikan tersebut disaksikan langsung oleh Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, dan sejumlah pejabat lainnya.

Sonhaji dalam sambutannya

berharap agar kesejahteraan para perangkat desa, khususnya tunjangan, dapat dinaikkan. Ia menilai bahwa gaji perangkat desa plus tunjangan setiap bulannya masih di bawah UMK (upah minimum kabupaten) dan menginginkan agar tunjangan dinaikkan menjadi Rp1 juta per bulan. Ia juga menekankan pentingnya kekompakan pengurus dan anggota PPDl untuk mencapai tujuan utama, yaitu kesejahteraan perangkat desa.

Bupati Irsyad Yusuf memberikan ucapan selamat kepada seluruh Pengurus PPDl Kabupaten Pasuruan yang baru saja dikukuhkan. Ia berpesan agar amanah yang telah diemban dapat dilaksanakan dengan sebaik-baiknya. Bupati Irsyad juga menekankan peran vital perangkat desa dalam pemerintahan di desa dan segala urusan yang menyangkut hajat hidup warga di desa.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Irsyad menyampaikan permohonan maaf atas segala kekurangan dalam menjalankan tugasnya sebagai Bupati Pasuruan selama 10 tahun terakhir. Ia juga berpamitan kepada ratusan perangkat desa yang hadir, mengingat masa jabatannya akan berakhir dalam dua bulan ke depan.

Pergantian kepengurusan PPDl Kabupaten Pasuruan ini diharapkan dapat membawa angin segar bagi para perangkat desa dan meningkatkan kesejahteraan mereka. Diharapkan, pengurus yang baru dapat menjalankan amanah dengan baik dan bekerja sama dengan pemerintah daerah untuk meningkatkan kualitas pelayanan masyarakat di desa.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

